



## RINGKASAN

FARAH NABILAH. Penyusunan Laporan Keuangan Pada UMKM Andy Printing Menggunakan *Software* Akuntansi Jurnal.Id (*Preparation of Financial Reports for Andy Printing SMEs Using Accounting Software Jurnal.id*). Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Laporan keuangan merupakan catatan yang berisi informasi tentang keuangan suatu perusahaan pada periode tertentu serta digunakan untuk menggambarkan kinerja perusahaan selama periode tertentu. Laporan keuangan yang baik dan lengkap terdiri atas laporan posisi keuangan, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. Untuk menyusun laporan keuangan, perusahaan tidak perlu repot untuk melakukan pencatatan laporan keuangan secara manual dari pengumpulan bukti transaksi hingga neraca dan laporan laba rugi. Pemilihan *software* Jurnal.id yang diketahui memiliki harga yang terjangkau dibandingkan *software* akuntansi lainnya, serta *trainer* yang bisa dipanggil merupakan alasan mengapa perusahaan memilih *software* akuntansi Jurnal.id. dalam laporan akhir ini.

Dari latar belakang diatas, rumusan masalah serta tujuan yang akan diangkat yaitu bagaimana pencatatan transaksi keuangan selama perusahaan berdiri hingga sekarang, jenis transaksi keuangan yang terjadi, proses penyusunan laporan keuangan menggunakan jurnal.id, dan bentuk laporan keuangan yang dihasilkan dari aplikasi jurnal.id. Menurut Peraturan Pemerintah No. 7 tahun 2021, menjelaskan bahwa Usaha Mikro adalah usaha produktif milik orang perorangan dan/atau badan usaha perorangan yang memenuhi kriteria Usaha Mikro sebagaimana diatur dalam Peraturan Pemerintah ini. Usaha Kecil adalah usaha ekonomi produktif yang berdiri sendiri, yang dilakukan oleh orang perorangan atau badan usaha yang bukan merupakan anak perusahaan atau bukan cabang perusahaan yang dimiliki. Usaha Menengah adalah usaha ekonomi produktif yang berdiri sendiri, yang dilakukan oleh orang perorangan atau badan usaha yang bukan merupakan anak perusahaan atau cabang perusahaan yang dimiliki.

Pencatatan Akuntansi yang selama ini dilakukan sejak berdiri hingga saat ini yaitu dimulai dari pencatatan manual lalu seiring waktu usaha berkembang hingga mempunyai mesin dan karyawan lebih banyak dan pesanan bertambah maka pencatatan diubah dengan menggunakan Microsoft Excel. Transaksi keuangan yang dilakukan yaitu transaksi kas keluar dan masuk, transaksi biaya, *invoice* penjualan, transaksi pembelian, dan transaksi hutang dan piutang.

Proses penyusunan laporan keuangan dengan *software* jurnal.id dicatat secara online dengan tiap usaha yang memakai *software* ini mempunyai ID nya masing-masing. Laporan keuangan yang dibuat oleh Jurnal.id untuk UMKM Andy Printing yaitu laporan neraca dan laporan laba rugi sesuai dengan standar SAK EMKM. Bentuk dari laporan keuangan itu sendiri sama dengan standar-standar dalam SAK yang berlaku di Indonesia.

Kata Kunci: Akuntansi keuangan, laporan keuangan, *software* akuntansi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University